

Pour diffusion immédiate
Le 21 juillet 2006

n° 06-170

Dennis Fentie rencontrera des dirigeants autochtones et participera au Conseil de la fédération

WHITEHORSE – Le premier ministre, Dennis Fentie, salue avec enthousiasme l'occasion de discuter de priorités communes avec des dirigeants autochtones nationaux et avec ses homologues provinciaux et territoriaux la semaine prochaine.

M. Fentie se rendra à Corner Brook, à Terre-Neuve-et-Labrador, pour s'entretenir avec des dirigeants autochtones nationaux le 25 juillet. Ensuite, il ira à St. John's pour rencontrer les premiers ministres canadiens à l'occasion de la réunion du Conseil de la fédération (CDF), les 27 et 28 juillet.

« En tant que premiers ministres, il est important pour nous de rencontrer des dirigeants autochtones nationaux pour conférer de questions communes et pour aller de l'avant », a affirmé M. Fentie. « Je me réjouis à la perspective de rencontrer mes homologues pour aborder certains enjeux importants pour l'avenir du Yukon et je prévois que ces discussions seront utiles et productives. »

L'ordre du jour comprend des points tels que le renouvellement de la fédération, les perspectives et défis sur le plan économique, la promotion du mieux-être et d'habitudes de vie saines et la promotion du Canada par l'entremise du sport.

Le Yukon va coprésider le point à l'ordre du jour de la rencontre du CDF sur la promotion du Canada par l'entremise du sport, dans le but de souligner l'importance des Jeux d'hiver du Canada 2007 dans le développement d'une culture axée sur l'aptitude physique et l'excellence athlétique.

« Les Jeux d'hiver du Canada 2007, ici à Whitehorse, ne seront pas que la dernière manifestation sportive hivernale nationale avant la tenue des Jeux olympiques de 2010, mais seront aussi les premiers jeux d'hiver à se dérouler au nord du 60° parallèle », a ajouté M. Fentie. « En collaboration avec les Territoires du Nord-Ouest et le Nunavut, nous nous réjouissons à l'idée du Nord qui accueille le Sud. »

Les premiers ministres ont créé le Conseil de la fédération en 2003 parce que, selon eux, il est important que les provinces et les territoires jouent un rôle de leadership dans la revitalisation de la fédération canadienne et l'édification d'un régime fédéral plus constructif et coopératif.

-30-

Renseignements :

Peter Carr

Conseiller en communications

Conseil des ministres

(867) 667-8688

peter.carr@gov.yk.ca